
 

第９回例会 

（通算第１５０６回） 

令和２年１１月２０日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは 先週のクラブフォーラムお疲

れ様でした。サインメーキャップに関しまして、  

とても有意義な話し合いだったのではないかと感じ

ております。端的に言いますと熊本中央ロータリー

クラブにおいてのサインメーキャップはあまり必要

ではないと言う事だと思いましたが、今すぐに停止

するほどではなく、とりあえずはコロナ禍が収まる

頃までに結論を出しましょうと言うことではないか

と思っています。 

コロナ禍に関しましては、東京が第三波で凄い勢い

で拡大しています。ヨーロッパやアメリカのコロナ

がもしかして入って来たのではないかと考えていま

す。せっかく抑え込みに成功して減少傾向にありま

したが、ここに来て物凄い拡大傾向になってきまし

た。聞けばハワイも二週間の隔離措置も無くなりそ

のまま滞在出来るようになったらしいです。逆に北

海道は感染拡大中ですが、GoTo トラベルを除外する

とかの話も出ていました。また、GoTo トラベルを使

うことに関しても個人としての責任で利用して下さ

いとか、使っていいものか自粛した方が良いものか

悩むようなお話が多いように思います。私事ではあ

りますが明日から佐賀の呼子に孫と旅行に行ってき

ます。宿泊料金が 35 パーセント引きになりまして、

15 パーセントのお土産クーポン券が付くそうで、 

実質半額で行けるようなお話ではあります。利用し

た方が良いかと思いますが、都市圏には行けないよ

うな気も致します。 

話は変わりますが、先日、丹後前会長からご連絡を

頂きまして、五年前に退会された齊藤満明様が亡く

なられたとの事でした。齊藤様とは実を言いますと

二十年くらい前にパソコンを購入し、お仕事上でも

お付き合いがありました。昨夜、玉名高校出身の  

知人に電話しましたところ、11月 5日に亡くなられ

て、翌日お通夜も執り行われていたとの事でした。

玉名高校の同窓会の役員をされていたようで、有志

で寄せ書きをしたりして病気の治癒を願いましたが、

想いも虚しく旅立たれたとの事でした。熊本中央 

ロータリークラブでもその昔はわたくしが小結なら

馬場会員が大関で、齊藤会員が横綱と言う恰幅の 

良い方だったと記憶しております。SNS の Facebook

で拝見いたしますと、8月 23日にシェアされたお話

をアップされたものを最後に三ヵ月間は何も書いて

ありませんでした。若い頃の絵の才能は素晴らしく 

デッサンはとてもお上手でした。三月には熊本市長

にも会われていまして、二月には高橋稲荷の初午で

大きい熊手を買われていたり、一月には娘さんの成

人式でのお二人の写真もアップロードしてありまし

た。一月二日のご家族の新年の挨拶の年賀状のよう

なお二人の息子さんと奥様と娘さんと犬二匹と猫も

一緒の写真が掲載されていました。丁度一年前の 

11月 22日には『良い夫婦の日ですね。家内とはお付

き合いして 38年になりますが、一度も喧嘩したこと

がないんです。』とおしどり夫婦の仲睦まじい若かり

し頃の写真が掲載してありました。とても残念では

ございますが齊藤様のご冥福をお祈り申し上げまし

て会長の時間とさせていただきます。 
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出席報告          （志土地 猛 委員） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

2.11.20 
 28（22） 22 0 100% 

コロナによる出席免除 6名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告         （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

・熊本水前寺公園ＲＣ 

 １２月 ２日（水） ⇒ 同 日 １１：００～ 

 於：メルパルク熊本 

（新型コロナ感染リスク回避の為、例会を中止 

理事会場所変更） 

 １２月１６日（水） ⇒ 同 日 １８：００～ 

 於：羅生門（忘年会へ変更の為） 

・熊本平成ＲＣ 

 １２月 ２日（水）  

⇒ １２月 ９日（水）１２：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ（年次総会の為） 

・熊本りんどうＲＣ  

 １２月 ３日（木） ⇒ 同 日 １３：００～ 

 於：熊本マスク（職場訪問例会の為） 

 １２月１０日（木） ⇒ 同 日 １３：００～ 

 於：エミナース（昼例会へ変更の為） 

 １２月１７日（木） ⇒ 同 日 １９：３０～ 

 於：はな清（忘年会の為） 

・熊本南ＲＣ 

 １２月 ７日（月） ⇒ 同 日 １７：３０～ 

 於：ホテル日航熊本 

（年次総会・忘年会に変更の為） 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 １２月 ８日（火） ⇒ 同 日 午前７：００～ 

 於：県民総合運動公園駐車場集合 

（県民総合運動公園清掃の為） 

 １２月２２日（火）  

⇒ １２月２１日（月）１８：００～ 

 於：火の国ハイツ（年忘れ家族会の為） 

・熊本東ＲＣ 

 １２月２２日（火） ⇒ 同 日 １８：００～ 

 於：熊本ホテルキャッスル（年忘れ家族会の為） 

☆例会取り止め  

・熊本平成ＲＣ         １１月２５日（水） 

・熊本０５福祉ＲＣ       １１月２９日（火） 

・熊本りんどうＲＣ           １２月２４日（木） 

１２月３１日（木） 

       定款に基づき取り止め 

☆サインメーキャップについて  

・熊本０５福祉ＲＣ 
クラブでの協議の結果、当クラブでは１２月より
サインメーキャップを行わない、サインメーキャ
ップへも行かないと致しましたので、ご報告申し
上げます。 
メーキャップはいつでも歓迎いたします。（メーキ
ャップ料１５００円です）尚、現在は、例会場の
人数制限がありますので、例会前日（月曜）午前
中までに、事務局へメールでお知らせ頂ければ幸
甚に存じます。 

☆到着文書 

・【地区米山奨学会土谷部門長より】お礼状 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

ハイライトよねやま Vol.248 

 

※本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆RI2720地区米山記念奨学委員会  

立野 文生 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・１１月１４日、１５日２７２０地区米山記念奨学 

 会カウンセラー報告会が開催されました。両日 

ともにチャリティーゴルフコンペがありました。  

又、１２月１日に西天草ＲＣへの訪問卓話の予定

です。 

 

☆奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕）  

平田 耕一 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・台湾桃園景福ＲＣからの支援金ついて 

 

スマイル報告      （丹後 秀庸 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君 

 コロナ禍が加速してます。十分注意されて下さい。

波佐間会長と馬場のダイエット計画も順調に進んで

ます。４㎏+4㎏の現在 8㎏です。もう少し頑張りま

す。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 今日は、田中プログラム委員長より卓話の時間を

頂きました。今月はＲ財団月間ですよ！と聞いてび

っくりした次第です。全く気にもしておりませんで

…卓話の中身が心配です。 

◎ 飯星 宗美 君 

 本日、久々の例会出席です。コロナ禍の中、皆様

ご注意下さいませ！！ 

◎ 増岡 範昭 君 

 久しぶりに皆様とお会いします。コロナに気を付

けながら元気に仕事に遊びに励みましょう。 

◎ 藤本 真一 君 

 波佐間会長から黒むつ キロ５０００円の美味し

いお刺身をご馳走様でした。５６ｃｍの大物だった

みたいです。手巻きで３００ｍ引き上げて腕パンパ

ンだったみたいです。 

◎ 山代 敏男 君 

 コロナ感染拡大が過去最大で日本中コロナだらけ

です。皆さん注意しましょう。１８日にゴルフでほ

んの少し勝ちました。のでスマイル致します。 

◎ 木村 俊彦 君 

 これから冬にかけてコロナがふえて来ると思われ

ます。無臭無味の生活は最悪の様です。注意しまし

ょう。 

◎ 盧 麗 娜 君 

 先日はお店の７周年にはご来店ありがとうござい

ました。多くのお客様に来て頂きました。今後もよ

り良いお店を目指してスタッフ一同精進して参りた

いと思います。 

 

卓話 

「ロータリー財団月間に因んで」 

  

ロータリー財団委員会 龍  義則 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会報告       Ｒ2.11.20 例会後 

１． 台湾桃園景福ＲＣからの支援金寄付先ついて 

 ⇒継続審議 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


